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Mainline® IPS Limited Warranty
IPS Corporation (“IPS Corp.”) warrants to all original purchasers of IPS Corp. products that all new IPS 
Corp. products shall be of good quality and free from defects in material and workmanship for the
product’s shelf life. If any IPS Corp. product becomes defective, or fails to conform to this written 
limited warranty under normal use and storage conditions, and if the original purchaser complies with 
the terms of this limited warranty, then IPS Corp. will, without charge, replace the nonconforming 
product.

This limited warranty shall extend to all products manufactured and sold by IPS Corp. However, this
limited warranty shall not extend to, nor shall IPS Corp. be responsible for, damages or loss resulting 
from accident, misuse, negligent use, improper application, or incorporation of IPS Corp. products 
into other products. In addition, any repackaging of IPS Corp. products also shall void the limited
warranty provided herein. Hajoca locations can contact their IPS Sales Agents or IPS Customer
Service directly to report suspected defective products.

Specific Brand Warranty Statements:

WELD-ON & SCHWARTZ. All IPS products are intended for use by skilled individuals at their own risk. 
Any suggestions or recommendations we give are based on information and results from our in 
house laboratory testing. Therefore, installers should verify for themselves that they can make
satisfactory joints under varying conditions, making sure that installation method and products used 
are suited for their application. Please contact us for additional information or instruction media. Since 
specific use, materials and handing are not controlled by IPS Corporation; our warranty is limited to 
the replacement of defective IPS products.

WATER-TITE & GUY GRAY. Water-Tite Product’s warranty shall be limited to replacement or credit not to
exceed the original invoice price. IPS shall not be liable for installation or labor costs. All IPS
merchandise is guaranteed against defects in materials or workmanship for a period of one year from 
the date of purchase. Determination of a product’s condition (defective or not) shall remain the sole 
right of IPS Corporation and any such determination will be final.

STUDOR. All Studor products carry a limited life time warranty which guarantees against defects re-
sulting from faulty workmanship or materials. If any such product is found to be defective by reason 
of faulty workmanship or material, upon written notice and return of the product(s), the defective 
product will be replaced by Studor free of charge, including shipping charges for the replacement 
product(s). Claims for labor costs and other expenses required to replace such defective product(s) 
or to repair any damage resulting from the use thereof will not be allowed by Studor. Our liability is 
limited to the price paid for the defective product(s). Studor will not be bound by any warranty other 
than above set forth, unless such warrant is in writing.

TEST-TITE. IPS Corporation warrants each pneumatic test plug to be free from defects in materials and 
workmanship for a period of THREE (3) Years from the date of manufacture, under normal use and 
service. This warranty does not apply to any goods which have been subjected to misuse,
mishandling, misapplication, neglect or repair other than by the manufacturer. If any pneumatic test 
plug is returned to IPS Corporation in Collierville, TN and if upon examination, IPS Corporation finds to 
its satisfaction that such pneumatic test plug is defective, IPS Corporation will replace the product at 
no cost. IPS Corporation is not responsible for any special, indirect, incidental or consequential dam-
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interruption or other pecuniary loss), arising out of or relating to the use, abuse or misuse of Test-Tite 
products, even if IPS Corporation has been advised of the possibility of such damages IPS
Corporations’ liability to the customer or any third person or party in all instances shall be limited to 
the actual purchase price of the defective Test-Tite product. The warranty herein made is in lieu of 
other warranties, expressed, implied in fact or implied by law and without the generality of forgoing 
disclaimer, is specifically in lieu of all implied warranties of quality or fitness for purpose. Except as 
expressly set forth herein, the customer assumes the entire risk as to the acceptability, quality and 
performance of the Test-Tite products and any decision made or actions taken with respect to such 
Test-Tite products.

TRUEBRO. Truebro warrants its products against defective material and manufacture, (but not defective 
installation), for one year after installation. Truebro’s liability under this warranty shall be limited to the 
repair or replacement of the defective product. There shall be no other remedy available, including 
without limitation, recovery for incidental or consequential damages, injury to person or property, or 
any other incidental or consequential loss. The preceding warranty shall be IN LIEU of any other
warranty, express or implied, including without limitation, any implied warranty of
MERCHANTABILITY or fitness for a particular purpose. Some states do not allow the exclusion or
limitation on the period of warranty or incidental or consequential damages.

AB&A. AB&A products are carefully inspected for manufacturing defects; however, it is not always
possible to detect hidden defects. Said products are warranted only to the extent that Seller will
replace without charge, products proved to have manufacturing defects within 6 months of the date 
of delivery thereof and provided Seller has been given an opportunity to inspect the product alleged 
to be defective and the installation or use thereof. NO WARRANTY IS INCLUDED AGAINST ANY
EXPENSE FOR REMOVAL, REINSTALLATION OR OTHER CONSEQUENTIAL DAMAGES ARISING 
FROM ANY DEFECT. THE WARRANTIES SET OUT ABOVE ARE THE ONLY WARRANTEIS MADE BY 
SELLER AND ARE EXPRESSLY IN LIEU OF ALL OTHER WARRANTIES, EXPRESS OR IMPLIED,
INCLUDING THE WARRANTIES OF MERCHANTABILITY AND FITNESS OR A PARTICULAR
PURPOSE.

CAUTION: Threaded joints should not be excessively tightened. Use thread compounds specifically intended
either for ABS or PVS assembly, as the case may be, DO NOT use linseed oil putty products for thread
lubricant. Many oil based putty compounds are not compatible with plastics.

SPECIAL FINISHES: Limited Warranty: IPS Corporation warrants that its products are free from defects in
materials and workmanship for a period of 6 months. All PVD finishes (including Satin, Nickel, and Polished 
Brass), are warranted for 15 years against corrosion, tarnishing or discoloring. This warranty does not cover 
damage due to normal wear and tear, misuse, hard water, improper storage, improper installation, and
improper maintenance.

Weathered finishes and uncoated finishes such as Oil Rubbed Bronze and Venetian Bronze naturally change 
over time. Weathered and uncoated finishes are not warranted. Chrome Plated Drain finishes on kitchen, bath, 
or lavatory drains are warranted for (1) year from date of purchase by the original purchaser.

Claims: All claims for defective products, shipment shortages, and billing errors must be made within one 
week after receipt of goods. Claims should be submitted to your authorized dealer for local manufacturer
representative. To locate your local manufacturer representative, please call 1-800-888-8312.

Installation: Decorative items should be the last items to be installed after cleaning of the surrounding areas.

Care and Cleaning of Special Finishes: Use a soft cloth with water to clean. Do not use Abrasives, Caustic
cleaning agents or acid based products, for they may permanently damage the finish and void the warranty.
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Renseignements sur la garantie
Les produits Mainline seront protégés par la garantie limitée d’IPS Corporation. Voici cette garantie :

IPS Corporation (« IPS Corp. ») garantit à toutes les personnes achetant des produits IPS Corp. que 
tous les produits neufs d’IPS Corp. seront de bonne qualité et exempts de défaut de matériel et de 
fabrication pour la durée de vie du produit. Si un produit quelconque d’IPS Corp. devient défectueux 
ou ne se conforme pas à la garantie limitée écrite dans des conditions normales d’utilisation et, si 
l’acheteur initial respecte les modalités de la garantie limitée, IPS Corp. remplacera alors, sans frais, le 
produit non conforme.

Cette garantie limitée s’appliquera à tous les produits fabriqués et vendus par IPS Corp. Toutefois, 
cette garantie limitée ne s’appliquera pas, et IPS Corp. ne sera pas responsable, pour les dommages 
ou la perte en raison d’accidents, d’usage abusif ou négligent, de mauvaise application ou intégration 
des produits IPS Corp. à d’autres produits. De plus, tout réemballage des produits IPS Corp. annulera 
également la garantie limitée ci-jointe. Les centres Hajoca peuvent communiquer avec leurs
représentants commerciaux d’IPS ou directement avec le service à la clientèle IPS pour rapporter des 
produits défectueux possibles.

Déclaration de garantie pour des produits précis :

WELD-ON & SCHWARTZ. Tous les produits IPS sont conçus pour être utilisés par des personnes
qualifiées, à leur propre risque. Toutes les suggestions ou recommandations que nous offrons sont 
basées sur les renseignements et les résultats obtenus lors de tests dans nos propres laboratoires. 
Par conséquent, les installateurs doivent vérifier eux-mêmes s’ils peuvent effectuer des joints
satisfaisants dans diverses conditions tout en s’assurant que le mode d’installation et les produits 
utilisés conviennent à leur application. Veuillez communiquer avec nous pour en savoir plus ou pour 
obtenir des instructions. Puisqu’un usage précis, les matériaux et la manutention ne sont pas
contrôlés par IPS Corporation, notre garantie est limitée au remplacement des produits IPS
défectueux.

WATER-TITE & GUY GRAY. La garantie des produits Water-Tite se limite au remplacement ou à un crédit 
qui ne dépasse pas le prix indiqué sur la facture originale. IPS n’est pas responsable pour les frais
d’installations ou de main-d’œuvre. Tous les produits IPS sont garantis contre les défauts de matériel 
ou de fabrication pour un an à partir de la date d’achat. La décision sur la condition du produit
(défectuosités ou non) demeure le droit exclusif d’IPS Corporation et cette décision sera finale.

STUDOR. Tous les produits Studor sont accompagnés d’une garantie limitée qui protège contre les
défectuosités en raison d’une fabrication défectueuse. Si l’on découvre que des produits sont
défectueux en raison d’une mauvaise fabrication ou de mauvais matériaux, une fois qu’un avis écrit 
est obtenu et que le produit est retourné, le produit défectueux sera remplacé sans frais par Studor, y 
compris les frais d’expédition pour le ou les produits de remplacement. Les demandes de
remboursement pour tous les frais de main-d’œuvre pour remplacer le ou les produits défectueux ou 
pour réparer les dommages causés par ce ou ces produits ne seront pas acceptées par Studor. Notre 
responsabilité se limite au remboursement du prix payé pour le ou les produits défectueux. Studor ne 
sera pas lié par d’autres garanties autres que ce qui est susmentionné, à moins que cette garantie soit 
faite par écrit. 

TEST-TITE. IPS Corporation garantit que chaque bouchon d’essai pneumatique est exempt de tout
défaut de matériaux et de fabrication pour une période de TROIS (3) ans à partir de la date de
fabrication, dans des conditions normales d’utilisation et de service. Cette garantie ne s’applique pas 
aux produits endommagés en raison d’une mauvaise utilisation, d’une mauvaise manipulation, d’une 
mauvaise application, de négligence ou d’une réparation autre que par le fabricant. Si un bouchon



d’essai pneumatique est retourné à IPS Corporation à Collierville, TN, et qu’après inspection, IPS
Corporation est satisfait que le bouchon d’essai pneumatique est défectueux, IPS Corporation
remplacera le produit sans frais. IPS Corporation n’est pas responsable des dommages spéciaux,
indirects, accidentels ou importants (y compris, mais sans s’y limiter, des pertes de profits, des
occasions, des renseignements, des interruptions en affaires ou d’autres pertes pécuniaires), en
raison de l’utilisation, de l’abus ou de la mauvaise utilisation des produits Test-Tite, même si IPS
Corporation a été averti de la possibilité de tels dommages. La responsabilité d’IPS Corporation
envers le client ou un tiers se limitera en tout temps au prix d’achat actuel du produit Test-Tite
défectueux. Cette garantie remplace toutes les autres garanties exprimées, implicites en fait ou en 
droit et sans restreindre la portée générale de ce qui précède, et remplace toutes les garanties
implicites de qualité ou d’usage particulier. Sauf ce qui est susmentionné, le client est responsable de 
tous les risques pour ce qui est de la qualité, de l’acceptabilité et du rendement des produits 
Test-Tite et de toutes les décisions ou actions prises par rapport aux produits Test-Tite.

TRUEBRO. Truebro garantit ses produits contre toutes défectuosités de matériel ou de fabrication (mais 
pas une installation défectueuse) pendant un an après installation. La responsabilité de Truebro sous 
cette garantie se limite à la réparation ou au remplacement du produit défectueux. Il n’y aucun autre 
remède offert, y compris, mais sans s’y limiter, un remboursement pour les dommages accessoires 
ou indirects, les blessures à des personnes ou des dommages à une propriété ou toute autre perte
accessoires ou indirectes. La garantie susmentionnée remplace toute autre garantie, expresse ou 
implicite, y compris, mais sans en limiter la portée, la garantie implicite de qualité marchande et 
d’adéquation à un usage particulier. Certains États ne permettent pas l’exclusion ou la limitation des 
périodes de garanties aux dommages accessoires ou indirects.

Les produits AB&A.AB&A sont soigneusement examinés pour des défauts de fabrication; toutefois, il n’est pas toujours 
possible de repérer des défectuosités cachées. Les produits défectueux sont garantis et seront uniquement remplacés 
sans frais par le vendeur après avoir démontré que le produit avait des défectuosités de fabrication dans les six mois
suivant la date de livraison et pourvu que le vendeur ait eu l’occasion d’inspecter le produit supposément défectueux, ainsi 
que son installation et son utilisation.

LA GARANTIE NE S’APPLIQUE PAS AUX FRAIS RELIÉS AU RETRAIT, À LA RÉINSTALLATION OU À D’AUTRES FRAIS
RATTACHÉS À LA DÉFECTUOSITÉ DU PRODUIT. LA PRÉSENTE GARANTIE SUSMENTIONNÉE EST LA SEULE
GARANTIE OFFERTE PAR LE VENDEUR ET REMPLACE TOUTE AUTRE GARANTIE, EXPRESSE OU IMPLICITE, Y
COMPRIS LES GARANTIES IMPLICITES DE QUALITÉ MARCHANDE ET D’ADÉQUATION À UN USAGE PARTICULIER.

MISE EN GARDE : Les joints filetés ne doivent pas être excessivement serrés. Utilisez un lubrifiant pour filetage conçu
précisément pour les assemblages en ABS ou PVS selon le cas, et n’utilisez PAS un mastic à l’huile de lin comme
lubrifiant de filetage. De nombreux lubrifiants à base d’huile ne sont pas compatibles avec les plastiques.

FINIS SPÉCIAUX : Garantie limitée : IPS Corporation garantit que ses produits sont exempts de tout défaut de matériaux et 
de fabrication pour une période de six (6) mois. Tous les finis PVD (y compris satin, nickel et laiton poli) sont garantis
pendant 15 ans contre la rouille, le ternissement et la décoloration. Cette garantie ne protège pas les dommages causés 
par l’usure normale, la mauvaise utilisation, l’eau dure, le mauvais entreposage, la mauvaise installation et l’entretien
inadéquat.

Les finis vieillis et sans revêtement tels que le bronze antique ou vénitien changent naturellement avec le passage du 
temps. Les finis vieillis et sans revêtement ne sont pas garantis. Les drains avec finis plaqués chrome pour les drains de 
cuisine, de bain et de lavabo sont garanties pendant un (1) an à partir de la date d’achat de l’acheteur original.

Réclamations : toutes les réclamations pour des produits défectueux ou manquants et pour les erreurs de facturation 
doivent être envoyées dans la semaine suivant la réception des produits. Les réclamations doivent être envoyées à votre 
détaillant autorisé par le représentant local du fabricant. Pour connaître le représentant local du fabricant, veuillez
composer le 1 800 888-8312.

Installation : les articles décoratifs doivent être les derniers articles à être installés après avoir nettoyé les entourages.

Soins et nettoyage des finis spéciaux : utiliser un linge doux avec de l’eau pour nettoyer. Ne pas utiliser des produits de 
nettoyage abrasifs ou caustiques ni des produits à base d’acide, car ils peuvent endommager un fini de manière
permanente et annuler la garantie.
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